

Acuerdo UE-Centroamérica podría concluirse en mayo

España, que preside este semestre la Unión Europea, y el Ejecutivo comunitario fijaron ayer entre sus objetivos más inmediatos la conclusión el próximo mes de mayo de los acuerdos que la UE negocia con América Latina.

José Luis Rodríguez Zapatero, jefe del Gobierno español, y José Manuel Durao Barroso, presidente de la Comisión Europea, expresaron en una conferencia de prensa conjunta en Madrid su confianza en poder cerrar los acuerdos con Centroamérica, los países andinos y Mercosur.

“En política exterior tenemos una gran prioridad: los acuerdos con Latinoamérica en la cumbre que se va a celebrar en Madrid” en mayo, afirmó Zapatero, que ayer recibió la visita de los 27 miembros de la nueva Comisión Europea, el órgano ejecutivo de la UE, recién confirmado por el Parlamento Europeo.

El jefe del gobierno español aludió a los “acuerdos de calado económico con Centroamérica, con la Comunidad Andina y con Mercosur” (Argentina, Uruguay, Brasil, Paraguay, y Venezuela en proceso de adhesión).

Sobre el acuerdo con Mercosur, con las negociaciones bloqueadas desde 2006, Zapatero afirmó que será “el que, sin duda alguna, más esfuerzo nos va a costar”.

La Unión Europea y el bloque suramericano negocian desde hace diez años para intentar cerrar un acuerdo de asociación, pero las conversaciones se congelaron en 2006.